
1 
 

平成 30 年度 第３回 生命理工学院教授会議事要録 

 

日  時   平成 30年６月 20日（水）15：15～16：25 

場  所  Ｂ２棟２階 B223 講義室 

出 席 者  三原学院長ほか 54名 

 

配付資料 

１ 平成 30年度第２回生命理工学院教授会議事要録（案） 

２ 議題（教務案件：学士課程，大学院課程） 

３ 平成 30年度第３回教育研究評議会議題 

４ 平成 30年度第４回部局長等会議議題 

５ 平成 30年度第３回すずかけ台地区部局長等懇談会議題 

 

プロジェクタ資料（教務） 

（学士課程） 

２－１ 平成 30 年度授業関係について 

２－２ 学生の異動について 

（大学院課程） 

２－１ 平成 30 年度授業関係について 

２－２ 学生の異動について 

２－３ 指導教員の変更について 

２－４ 研究指導の委託について 

２－５ 研究指導の受託について 

２－６ 研究生について 

 

プロジェクタ資料 

１ マラヤ大学との部局間協定について 

２ 平成30年度各種委員会等名簿（案） 

３ 平成30年度第３回教育研究評議会資料 

４ 平成30年度第４回部局長等会議資料 

５ 「高校生・受験生のためのオープンキャンパス2018」ポスター 

６ 平成30年度第３回すずかけ台地区部局長等懇談会資料 

７ 第26回高校生のための夏休み特別講習会（高校生セミナー）ポスター 

 

○現在員 76名，公務出張等６名，定足数 36名に対して出席者 55名で教授会成立 

○資料１に基づき，前回議事要録（案）を承認した。 

 

議事要旨 

Ⅰ 審議事項 

（学士課程） 

１－１ 平成30年度授業関係について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-１（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとお

りこれを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-２（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとお

りこれを承認した。 
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（大学院課程） 

１－１ 平成30年度授業関係について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-１（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-２（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－３ 指導教員の変更について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-３（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－４ 研究指導の委託について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-４（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－５ 研究指導の受託について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-５（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－６ 研究生について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-６（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。なお，学院長から，国際大学院プログラム（Ｃ）に係る海外出願と国

内出願の統合化について，研究生との関連にも注意するよう発言があった。 

２ マラヤ大学との部局間協定について 

小畠副学院長（国際担当）から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料１に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

３ 平成30年度各種委員会委員の変更等について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

Ⅱ 諸 報 告 

１ 教育研究評議会関係 

  近藤評議員から，資料３及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料３に基づき，平成30年度第３回教育研究評議会の審

議概要等について報告・説明があった。 

２ 部局長等会議関係 

学院長から，資料４及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料４に基づき，平成30年度第４回部局長等会議の審議概要

等について報告・説明があった。 

３ 本学院関係 

特になし 

４ 系主任・コース主任会議関係 

特になし 

５ 各種委員会等関係 

（１）生命国際関係室関係 

小畠副学院長（国際担当）から，以下の事項について説明があった。 

・留学生チューターの指導期間の変更について 

・学生の国際経験に係るポートフォリオへの記録について 

（２）研究企画推進会議関係 

太田副学院長（研究担当）から，以下の事項について説明があった。 

・共通設備の運用（利用料を含む）について 

（３）安全衛生委員会関係 

湯浅副学院長（総務担当）から，以下の事項について説明があった。 
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・反応性の高い金属化合物による火災の防止について 
・麻疹（はしか）について 
・事故報告について 
・安全点検の実施について 

（４）高校生・受験生のためのオープンキャンパス 2018 について 

   鈴木オープンキャンパス委員会主査から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料５に基づき，本オープンキャン

パス 2018について説明があり，研究室公開（大岡山キャンパス）に係る協力依頼があった。 

（５）第４回 LiHubフォーラムについて 

   学院長から，本第４回 LiHubフォーラムについて開催案内があった。 

６ すずかけ台地区部局長等懇談会関係 

学院長から，資料５及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料６に基づき，平成30年度第３回すずかけ台地区部局長等

懇談会の概要等について報告・説明があった。 

７ その他 

（１）教員選考における将来構想ヒアリングについて 

学院長から，本教員選考における将来構想ヒアリングについて説明があり，意見等がある

場合は，６月22日（金）までに申し出るよう依頼があった。 

（２）第26回高校生のための夏休み特別講習会（高校生セミナー）について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料７に基づき，本第26回高校生のための夏休み特別講習会（高校

生セミナー）について説明があった。 

（３）生命理工学院セミナー及び懇親会について 

秦補佐会委員から，本生命理工学院セミナー及び懇親会について，７月教授会終了後に開

催する旨案内があった。 

（４）T2R2への論文登録について 

学院長から，本T2R2への論文登録について協力依頼があった。 

（５）平成30年度スペースチャージについて 

学院長から，本平成30年度スペースチャージについて，概ね昨年度の倍額となる見込みである

旨説明があった。 

 

以 上 


